



*Station Colomiers Gare - Ligne C
©Picsprod - Tisséo Ingénierie*

TRAVAUX

Les chantiers de la Ligne C avancent !

Zoom sur la réalisation des parois moulées

Publié le 25 janvier 2024

Les chantiers de la ligne C avancent et franchissent les étapes techniques !

Aujourd'hui, la phase de « parois moulées » se termine sur les premières stations. Cette première étape consiste à creuser, sur la totalité de la hauteur, le mur de la station.

Explications en vidéo

Une fois les parois moulées réalisées, le terrassement des ouvrages à l'intérieur des parois pourra débuter pour atteindre le fonds des stations (en moyenne de 30m sur l'ensemble de la ligne) et permettre ainsi le passage des tunneliers courant 2024.

Sur certains sites, des renforcements provisoires par « butonnage » seront réalisés pour maintenir les parois des stations en attendant la réalisation des ouvrages de génie civil intérieurs de la station (notamment les planchers). Les butons, des tubes métalliques, sont fixés sur les parois au fur et à mesure que le terrassement est réalisé.

Aujourd'hui, la phase de « parois moulées » se termine sur les premières stations pour laisser place, avec le départ des silos, au terrassement des ouvrages.



TISSÉO INGÉNIERIE

21 bd de la Marquette
31000 Toulouse, Haute Garonne, FR